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RENASÇIMENTO APÓS A COVID-19
confira o relatode Gabriela, filha de Sônia e do saudosomédico Jorge Zanini, que após 97 dias de internação, comemora a volta para casa
L,ticia RamosCarneiro. '.

.

.

Era final de fevereiro quando Gabriela Zanini para os meus filhos e meumarido. Lembro que durante Ouanta gente com tanto dinheiro, que não conseguiu
omeçou a sentir os primeiros sintomas de Covíd-tç. A o processo, um médico anestesista, me falava para ter um leito para sobreviver! Família e amigos e os bons

�erda do paladar e do olfato, a falta de apetite e a queda fé, me deu a suamão e juntos rezamos um Pai Nosso". momentos que podemos vivenciar junto dos nossos, é
da saturação foram os sinais de alerta que a levaram a O caso delicado, em uma situação entre a vida e disso que se faz a vida".

procurarumhospital na capital, onde reside. Sem vagas a morte, oscilou no decorrer dos dias. Conduzido de

disponíveis, ela buscou .assis.tência em Criciúma e após f0fI!la acertada pelo méd�co dr.�ernandoAranha e toda

um exame de tomografia, fOI apontado que 25% do seu equipe, o quadro de Gabriela fOI apresentandomelhora
ulmão estava comprometido. no decorrer do tempo. Se pela ciência ou fé .; cabe aí
p

Nadá era tão novo assim para filha de Sônia e do ao leitor escolher- , um fato importante é preciso ser

saudoso médico Jorge Zanini. Em agosto de 2020 ela citado: "No dia 18 de abril, aniversário da minha mãe,
havia sido contaminada com o vírus pela primeira vez: a equipe médica autorizou a visita por alguns 'minutos.
"No ano passado eu não apresentei sint-\?mas, apenas Estava desacordada, mas depois que ela pegou aminha

um chiado e dificuldade para falar. Me 'trateí em casa mão e me disse reage, minha filha, fui gradativamente
com osmedicamentosprescritos pelomédico. Somente caminhando rumo a cura", recorda.

_

no pós-Covid, ao procurar um pneumologísta, devido O processo entre a saída daUTI até o quarto, foi uma
ao cansaço excessivo, foi diagnosticado uma embolia longa caminhada: "Passei por uma traqueostoinia. Me

"

pulmonar" , recorda. alimentava por sonda. Lembro que quandovia uma cena
Em meados de março, já na segunda na TV dê alguém bebendo água, chorava de desespero,

infecção, a advogada, que possui a obesidade tamanha era minha sede. Qljando pude ingerir
comocomorbidade,acordoucomasaturação água pela primeira vez, foi.apenas uma

entre 82 e 84 e mais uma vez, procurou colher".

por auxílio médico: "Consegui uma Ao final dos' 97 dias de internação,
vaga na SOS Cardio e de pronto fui a alta de Gabriela foi em ritmo de
internada. Fiz o PCR, deu positivo e festa na recepção do hospital: "Meu
ao sequenciarem foi descoberto que esposo e minhas amigas Lucíana

,
euhavia pego a cepabritânica, que é e Clarissa organizaram música
conhecida por sermais agressiva". e uma grande comitiva à minha

De início, ela não imaginava espera. Meu fisioterapeuta, que
qJle seu caso poderia tomar estava ao meu lado, só me pedia
tamanha proporção e apesar de para que eu não perdesse o

ser encaminhada para UTI, buscou compasso da respiração emmeio
manter a tranquilidade: "No a tanta emoção".
intervalo de domingo, quando fui Hoje, já em casa, sob os

a Criciúma e quarta-feira, meu quadro cuidados da família, Gabriela
evoluiu muito, a ponto de estar com os começa gradativamente
dois pulmões completamente tomados. a recuperar pequenos
Dalipara frente.fuí piorando, a comerçar movimentos e ações do dia a

por não ter acompanhado minha dia: "Minha motricidade fina
primeira entubação, que foi autorizada foi prejudicada, assim como

porminha família". caminhar. É uma vitória por vez,
Fora da UTI a apreensão tomava mas sel que já estive. mais longe.

conta. Como forma de concentrar Recebendo o carinho de todos, em
orações e últimos boletins, um grupo no WhatsApp especial dos meus filhos, voume reconstruindo".
commais de 300 pessoas foi formado - o leitor saberá Aos leitores do JL, nossa vitoriosa deixa o seu recado:·
mais sobre isso no decorrer da matéria - ; Gabriela

: «Não é só uma gripezinha. Conscientização do uso de
seguia na luta pela vida: "Lembro que quando despertei máscara e álcool gel ainda é preciso. Sair apenas para o
da sedação perguntei a um enfermeiro que dia era. Ele essencial: trabalhar, comprar comida e remédio. Temos
me falou que era 26 de março. Fiquei chocada. Havia se o resto da vida para viver. Émuito egoísmo não pensar
passado 23 dias. No transcorrer do tempo, já acordada, no próximo".
acompanhava o monitor e a cada novo resultado, Grata por estar viva, ela credita a fé, aos médicos e

quando via que a saturação baixava, isso me deixava ao suporte dos que estão em seu redor, a força que a fez
cada vezmais apreensiva e com falta de ar". renascer: "Vi a importância de se construir relações .

. Emumadessasmadrugadas,arespiraçãodeGabriela Ter a família, amigos, colegas de trabalho e pessoas �

�ao r�agia a máscara, ao oxigênio ou a ventilação não que nem me conheciam rezando pormim díaríamente="
lfivasIVa: ','Estava saturando a ,61 e a equipe optou por é um carinho que não tem preço. A lição que tiro é
me entubar novamente. Assinei a autorização. O medo . paciência. Estou -serupre correndo atrás da máquina,
to�ou conta e pela primeira vez achei que ia morrer. no automático ligado e agora sei o quanto é importante
Pedi um telefone emprestado, mandei uma mensagem fazer as coisas no seu devido tempo. E o valor à saúde.
=--"

\

Se dentro do hospitalGabriela e a equipemédica
.

viviam uma batalha, do lado de fora, a união
através da oração se fez presente. Pessoas das
mais diversas religiões, uniram-se em prol de seu

restabelecimento: «A criação do grupo de orações
partiu do nosso nutricionista, Fernando Costa. A

�xperiência foi muito posi�iva, todo dia, aquela�
mumeras pessoas que muitas eu nunca nem 'VI,
nos muniam de amor, generosidade e empatia. As
trocas, as orações, as promessas compartilhadas
nos davam a certeza de não estarmos sozinhas.
Eu não tenho dúvida, generosidade compartilhada
aumenta o bem estar e para mim o grupo foi isso,
aumento de fé, amor ao próximo e saber que
compartilhar ameniza o que estamos sentindo. Não
precisamos passar pelas dificuldades sozinhos,
podemos contar com seres humanos incríveis.
Tenho consciência que aquelas pessoas forammais
importantes do que elas possam imaginar", conta

-

a irmã Letícia, que junto coma caçulaMaria Luíza,
lideravam o grupo doWhatsApp intitulado TODOS
PELAGABI.

Caminhadas até o santuário de 'Nossa
Senhora de Caravággio e orações no SOS Cardio
eram constantes. Nos mais de 70 dias de UTIJ
Bruno Bitencourt, marido de Gabriela, ia ate
o estacionamento do hospital todos os dias,
acompanhado de familiares e amigos rezar pela
esposa: «Ele fazia o que estava dentro do alcance
dele, que nomomento era orar. Quando soube disso
fiquei muito emocionada com mais esse gesto de
amor que recebi". .

-

.

.
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GOVERNADOR -EM LAGUNA
O governador Carlos Moisés, à convite do prefeito Samir,
veio à Laguna na sexta-feira, 11, quando sobrevoou as áreas

atingidas pelo temporal de semana passada e garantindo
apoio para a reconstrução de estràdas duramente

prejudicadas.Meio que de surpresa, voltou à cidade no

sábado; 12, para participar da trezena de- Santo Antônio dos

Anjos, evento religioso que já havia participado, quando
comandante do. Corpo de Bombeiros na vizinha Tubarão.

PROBLEMAS
É público que com as chuvas de semana passada, 14 pessoas,
de quatro famílias, foram desalojadas, recebendo o devido

apoio da Defesa Civil local, sobo comando de Paulo Sérgio,
o conhecido Fenemê.

SETOR EM ALTA
Depois de uma fase nada boa, o setor gastronômico da
cidade experimentou um sábado dos namorados, com
muita fila, com seus proprietários não tendo do que

reclamar. Claro seria melhor se fosse assim nos outros dias...

QUINTO CONSTITUCIONAt:
PATRíCIA É UMA DAS FORTES CANDIDATA

Depois de uma sabatina pública com todos os 12 candidatos homologados, ar: S,
a lagunense Patrícla Uliano Effting (há 22 anos na profissão), -seguindo Com a �,Clu
para a vaga de desembargador no Tribunal de Justiça de SC, transmitida ao VivlSP
primeira vez, aliás com 12 horas de duração, aliás com tudo disponibilizado em víd:P
site da OAB/Se. '

,

,
oI\)

A lembrar que agora, na segunda-feirà, 21, todos passarão pelo voto direto daadv' ,

de todo o Estado, escolhendo os seis que a OAB/SC enviará ao Judiciário. ,

o

INTENDENTE NO RIBEIRÃO
Extraoficialmente soube-se ontem, 17, pela manhã que -6

prefeito Samir estaria enviando para a Câmara de Vereadores,
projeto de criação ao cargo de intendente na região de Ribeirão'
Pequeno, o que convenhamos, nada representa para a solução
dos problemas enfrentados pelos moradores daquele distrito.

A MEMÓRIA E HISTÓRIA DE ANITA
O excelente programa Conexão ND, pela N DTV, produzido e levado ao ar na segunda-feira, 14,
com o inteligenteMoacir Pereira, atual presidente da Academia Catarinense de Letras, levou'
para uma entrevista, Adíklo Cadorín, o historiador e advogado, ex-prefeito aqui e ex-vereador
em, Caxias do Sul. Quem assistiu, como nós, recebeu uma verdadeira aula de história, que
antecipou que a Tomada de Laguna, com 400 atores, inicialmente programada para julho,
em face da desgraçada pandemia, poderá ser realizada em novembro. Falou sobre a intensa

programação do bicentenário da nossa Anita, até então com 160 eventos catalogados e

até a construção de um monumento, em concreto, com sete metros de altura na Cigana,
representando a retirada de Anita e'Giuseppe.

PRETO DEIXOU O DEM
O ex-vereador é candidato a prefeito nas eleições ano
passado, Preto Crippa, promoveu a sua desfiliaçãodo
Democratas, após o partido confirmar legenda como
governo municipal, inclusive com a entrada de Rômu
Camilo, no setor de Comunicação Social, que ainda

outro dia perdeu a Jornalista Manu Veiga, que preferiu
atuar num veículo da imprensa regional.

VÔOS DIRETOS FLN/CURITIBA
Com saídas e chegadas no Aeroporto Hercílio Luz,
Florianópolis já dispõe de vôos diretos para Curlti�a
de segunda a sexta-feira, às 14h30 com conexãopa�
Londrina e da capital paranaense para a Ilha mais

bela do mundo, às 9h.

DatasHistóricas Tempo em Laguna tObituário
Dia 10

,

- Trogilo Felicidade Feman��
52 anos. Residia em CabeçurllHoje (18): Tempo com céu nublado a encoberto com chuva

a partir da tarde, devido a um cavado (área alongada de
baixa pressão). Temperatura baixa, co� pequena elevação
durante o dia. Vento sudeste a leste, fraco a moderado.

Min. 9°C - Max. 14°C / Chance de chuva: 90%

Amanhã (19): Tempo instável com chuva, mais intensa e

com totais elevados, devido a formação de um sistema de
baixa pressão. Temperatura baixa, com pequena elevação
durante o dia. Vento leste a nordeste, fraco a moderado
com rajadas de 50 a 60km/h.

Min. 11°C - Max. 15°C / Chance de chuva: 90%
»21 - 1997 - Nesta data acontece a primeira rodada
do campeonato de futebol amador da cidade, com
os jogos entre América 2 e Guarani 1, Agua Verde
O e Juventude 2, SantaMaria I e Colorado 1 e

Baixada 1 Avai 2.

»21 - 1999 - Nesta data, Laguna recebe a visita do
ministro José Sarney Filho, do Meio Ambiente,
que chegou falando que seria parceiro na luta pela
despoluição do Complexo Lagunar e cuja situação
considerou grave.
»22 - 2008 - UDESC Laguna realiza a segunda

,- fase do vestibular de inverno.
»22 � 2010 - A cidade sedia no Farol de Santa

Marta o ASP South América Surf Séries.

Diall
_ Daniela Mattos de Souza, 11

anos. Residia no Campo �

Fora.

Dia 12
_ Eliana de Souza da Sili�

66 anos. Residia no baJll\1

Progresso.

DiaI3
.

rd F" Branill 81
- Ricar o ruza '

anos. Residia no Magalhã�
_ Eva Fernandes João, 61

Residia no Portinho.Domingo (20): Tempo com 'mais nuvens na madrugada e

. manhã, com chuva, devido ao sistema de baixa pressão.
No decorrer do dia, o sol. Temperatura baixa, com pequena
elevação durante o dia. Vento lesté a sudeste, fraco a

moderado com rajadas de 40 a 50km/h.
Min.13°C - Max. lsoÇ / Chance de chuva: 90%

Fases da lua

Dia 14 '

es,
_ Dalva Ana Duarte Borg

anos. Residia no portinha,

Tabuas dasmarés
, Dia 15

uza, II
_ Gelson Luiz de S�
anos. Residia no Mar ,

BAIXAMAR
<. . Crescente - até 23

e- Cheia -de 24 até 30
.

� - Minguante -1'(7 até 8(7

(;� • Nova - de �(7 até 16/7

HOJE AMANHÃ
PREAMAR BAIXAMAR PREAMAR BAIXAMAR

00:40;=0.3 - 17:29=0;1' 0l:12=0.2 - 18:44=0.1

-

.. 4

DOMINGO Dia 16
'

I''''.

.' Domei...
- - Juarez Vieira

'dia iJ)

(Duca), 60 anos. Resl

Magalhães.

PREAMAR

01 :47=0.2 - 19:47=0.0
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SEM-ESPIRIT'UALIDADE NÃO
SALVAREMOS AVIDA NA TERRA

"

tm momentos de grandes
crises, de desastres naturais
e agora com a epidemia do

Coronavírus, os seres humanos
deixam vir à tona aquilo que

está na sua essência
como humanos: a

solidariedade, a

cooperação, o cuidado
de uns para com os outros

e para o seu entorno e a

espir itualidade.
Ouvimos da boca de
Michail Gorbachev
no encontros para a

elaboração da Carta da

Terra, exatamente .. dele
considerado ateu por
ser comunista e chefe
de Estado: ou vamos

desenvolver

espiritualidade
com novos

valores,
c e n t r a d ri s

uma

na' vida e na

cooperação
ou não haverá

solução para a vida na

Terra.
Esta pandemia
significa uma

conclamação para' esta
espiritualidade salvadora.
Como diz a Carta da Terra:
"Como nunca antes na história,
o destino comum nos conclama
a um novo começo ... Isso

f)quer uma mudança na mente

e no coração; requer um novo

sentindo de interdependência
global e de responsabilidade
universal... só assiín se chega
a um modo sustentável de
vida" (Conclusão)
Vivemos uma emergência
ecológica planetária.
Acertadamente nos alertou a

Laudato Si do Papa Francisco:
"As previsões." catastróficas
já não se podem, olhar com

desprezo e ironia. O ritmo
do consumo, desperdício

(l=pane)
e alteração do ambiente

superou de tal maneira as

possibilidades do planeta, que
o estilo insustentável de vida
atual só pode desembocar em

catástrofes" (p..16l).
Esta advertências reforçam a

urgência de uma espiritualidade
da Terra. Ela demanda um

novo paradigma, apresentado
pelo Papa Francisco em sua.
última encíclica Fratelli tutti

(2020): devemos deixar de nos

imaginar os donos (dominus)
da natureza para sermos de fato

.
irmãos e irmãs (frater, soror).
Se não fizermos essa travessia
vale esta advertência: "Ou nos

salvamos todos ou ninguém se

salva" (n. 32).
Em função

-

dessa missão

comum se estabeleceu
uma colaboração
e uma articulação
entre duas famílias
religiosas com suas

tradições espirituais,
amigáveis para com

a criaçãoi � vida, aos

mais destituídos: os
. franciscanos com

o Serviço Inter-
franciscano de Justiça,

PaZ e Ecologia da Conferência
da Família Franciscana do

. Brasil e os jesuítas com o

Observatório Luciano Mendes
de Almeida, a Rede de Justiça
sócio-ambiental dos Jesuítas e

o Movimento Católico Global

pelo Clima, somando-se ainda
como parceiros a MAGIS, A
FAJE.
As espiritualidades e os

valores de cada uma destas
duas tradições nos poderão
mspirar novas formas de
cuidar da herança sagrada
que a evolução e Deus
nos entregaram, a Terra, a

Magna Mater dos antigos, a

Pachamama dos andinos e a

Gaia dos modernos.

GENTE, GESTÃO, CARREIRA E TRANSFORMAÇÃO
Eu quero ovo!

.

Estamos vivendo a era da experiência, das sensações,
de promover para o cliente momentos memoráveis,
únicos. Suprir.expectativas, gerar emoções, surpreender,
Mas como fazer isso? Tem uma frase que desconheço a
autoria, mas gosto muito que é ii seguinte: "Não quero

saber se o pato émacho, eu quero ovo". Essa
frase provoca busca constate por soluções.
O conteúdo dela é muito claro, encontre

a resposta. Então, quando falamos de

experiência, estamos nos referindo a busca
das soluções para os clientes,
internos e externos.

Você, no papel de cliente, já
buscou soluções para alguma.
situação que precisava resolver
e, ao invés de lhe entregarem
o que você pediu, lhe deram

desculpas? Tenho certeza

que sim. Seja um serviço que
você tentou contratar ou como

cliente interno, ao solicitar uma

resposta para alguém, você

já
.

foi surpreendido com os

"mímimis" enão com a solução.
Pois bem, quando vemos

empresas que cresceram e

crescem exponencialmente
como a Amazon, vimos que
elas possuem uma característica importante,
colocam o cliente no centro de suas ações.
Seus resultados logicamente superam
aquelas que escolhem colocar a concorrência
em primeiro lugar. Cuidado, foco errado,

resultado péssimo.Apergunta é: se seus resultados não
estão direcionados para entregar o ovo para o cliente,
onde estão?

.

quem servem. E sabe porque não é tão simples assim?
São inúmeros osmotivos, mas todo o negócio para dar
resultados precisa de dois pilares, pessoas e processos.

Logo, se quero pessoas que buscam soluções, preciso
desde o início de sua jornada buscá-Ias desta forma,
o processo de recrutamento não pode ser feito de
forma leiga (na maioria das empresas é assim), não
podemos desprezar a ciência-do comportamento que
tem instnnnentos para mensurai- perfis e colocar cada

pessoa no seu devido lugar. Isso pode ser uma hipótese,
não é uma regra, mas ajuda a entender a
morosidade de algumas entregas na esfera
pública, por exemplo. Não diferente na

iniciativaprivada. Outromotivo é a falta de
escuta ativa de quem está executando um
serviço em perceber, de fato, li necessidade
do outro e, por último emuito importante,
é a vontade de fazer um pouco acima do

que já está habituado a fazer - amaioria faz
a média, se fizeres um. pouquinho a mais

Desenvolvimento seu "ovo" já terá diferenciais.

Socioeconómlco Pare para pensar na última vez em que
Educadora alguém lhe pediu algo um pouco mais

complexo do que você está habituado a

realizar. A primeira resposta foi não sei
como fazer isso, nunca fiz assim: .. e essa

é a oportunidade de você se desenvolver,
se' distender, de pensar. em outras

possibilidades de se chegar em uma solução.
Afinal, o que todos queremos? Soluções! Então,
toda vez que você for fazer algo, lembre-se disso:
não ligue se o pato é macho, encontreo ovo. O ovo

pode ter inúmeros formatos, um novo jeito de se

relacionar, caminhospara elaboração de um projeto,
reconquistar uma equipe, aumentar as vendas, etc.

O que garante que você vai encontrar o ovo é a sua

vontade de querer ser resolutivo. E, para isso, só há
um caminho, o do- autoconhecimento para posterior
desenvolvimento,

Psicóloqe
Mestra em

Executiva

Bem, parece simples, mas não é. Entender as dores
dos clientes internos' e externos, precisa fazer parte da

cultura, do como os processos funcionam e para que e a

Intendência no Ribeirão

Gostaria de
saber dos
benefícios ...

Teólogo, escritor
e professor
universitário

Pronto. Todos os

nossos problemas
estarão resolvidos ...

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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aroqula Janela.s
&<EstilosSANTO ANTÔNIO DOS ANJOS·

Missas hoje, 1S, às 16h na Capela de Nossa Senhora Auxíliadora, no
Progresso, amanhã, 19, às 17h30 na Capela Santa Terezinha, no Mar

Grosso, 1Sh na Capela de São Sebastião, em Barranceíra, 19h naMatriz
Santo Antônio, 19h15 na Capela de São Francisco de Assis, .na Cohab,
domingo, 20, às Sh nas Capelas de Santa Bárbara, em Caputera e do

Sagrado Coração de Jesus, no Portinho, 9h15, na Capela Nossa Senhora
dos Navegantes, no Estreito, 9h30 na Matriz, 10h15 na Capela de São

José, em Bentos e às 19h na Matriz e na Capela de Auxiliadora, no
Progresso, terça-feira, 22, às 6h30 e 19h na Matriz e quarta-feira, 23,
às 15h na Matriz.

PROGRAMAÇÃO RELIGIOSA DE RESPONSABILIDADE

DA PARÓQUIA SANTO ANTÔNIO DOS ANJOS -.

-I'
.

n

COLETA DO LIXO CONTINUAUM LIXO
À despeito de centenas de Tomando como exemplo o Mar

reclamações relativas
-

a coleta Grosso, os moradores, muitas

de lixo, praticamente em todos vezes são obrigados a recolher

os bairros, sem horário de' o lixo depositado em frente às
recolhimento, ainda assim ,pelo residências, já que a coleta aparece
o

.

que se tem ouvido, qualquer de forma alteniada, uma vez depois
modificação só mesmo em das 17h, outra depois das 18h e até

dezembro quando deverá ser feita .: depois das 21h.

uma nova licitação. A saber, o número de caminhões

Tanto no centro histórico como coletores e pessoal empregado na

nos bairros, especialmente no Mar atividade diária. Mas que precisa
Grosso,não há um horário definido. uma solução, lá isso precisa.

lI@tay·olksautocenter

PARABRISAS E,
VIDROS PARA
NACIONAIS E
IMPOR

LNoLKS
PEÇAS tE AUTO CENTEI?

'. 'Av. CaUstrato
M<lUer Sales, 5.6- Ull!una
36461049
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opmiao
Aniversário do grande fingidor

*Por Luiz Carlos Amorim

O grande poeta. da língua portuguesa Fernando Pessoa tinha, ao ir fazer

desaparecer, 47 anos: ele nasceu em Lisboa, em 13 de junho de 1888 e

completaria 133 anos neste aniversário, se vivo fosse. Deixava uma grande obra
em prosa e verso.

Para construir seu singular e complexo universo poé_tico, Fernando Pessoa

parte do fingimento e da associação entre o pensar e o sentir, exprimindo-os
em versos logo tornados verdadeiros hinos: "O poeta é um fingidor. / Finge tão

_
completamente / Que chega a fingir que é dor / A dor que deveras sente."

Os heterônimos - personagens imaginários, dotados de estilos diferentes, através
dos quais o "poeta fingidor" passou a se expressar literariamente - podem ter

nascido na Cervejaria Jansen, pelo menos parte deles, pois foram mais de cem.

Na-mesma casa e época, Fernando Pessoa concebeu a revista Orfeu, em parceria
com Mário de Sá-Carneiro, outro poeta português. Ambas as criações teriam

nascido entre garfadas do famoso bife da casa.

Fernando Pessoa escreveu em seu nome e no dos heterônimos Alberto Caeiro,
RicardoReis eÁlvaro de Campos.além de outros cerca de cento e trinta. O sentido

dessas despersonalizações provoca debates. Em todo o caso, era um fingimento
J,i;,�digioso. No exemplar verbete que a Enciclopédia Mirador Internacional

drdica a Fernando Pessoa, Caeiro
"

"

é apresentado como "poeta das .

r

.

sensações puras, naturalista e cético, E raro um país e uma língua
hostil às regras métricas"; Reis, adquirirem quatro grandes
como "pagão e estóico, neoclássico poetas em um dia. Foi

qu_e escreve odes horacianas e precisamente o que ocorreu

construção elíptica ( ... ), sustenta a em Lisboa a 8 de março de
convicção de que o único caminho 1914. Pessoa é um dos maiores
a se tomar na vida é o de afrontar poetas da língua portuguesa,
a sorte com o silêncio"; Campos senãoo maior. Parabéns, meu
"cultiva a audácia e a energia, mas imenso poeta. Faça muita
contraditoriamente faz a apologia ., "do anti-heroísmo". poesia no ceu.

Pessoa era um sujeito alto e franzino, tinha pernas longas e o tórax pouco
desenvolvido, embora praticasse ginástica sueca. Possuía o rosto comprido
e as mãos delgadas. Caminhava em passos rápidos e desconjuntados. Vestia
ternos cinzentos, pretos ou azuis. Usava chapéu inclinado para o lado direito.'
Os óculos eram redondos, com lentes grossas, que corrigiam a miopia e

escondiam um pouco os inexpressivos olhos castanhos. Fumava demais, cerca
de 80 cigarros por dia, e adquirira o característico pigarrear dos tabagistas.
�ava diariamente vários cafés e diversos tragos de bagaço, nome popular
da bagaceira, aguardente feita com o bagaço da uva que acabou de ser usada

para o vinho.
É raro um país e uma língua adquirirem quatro grandes poetas em um dia. Foi
precisamente o que ocorreu em Lisboa a 8 de março de 1914. Pessoa é um dos

maiores poetas da língua portuguesa, senão o maior. Parabéns, meu imenso

poeta. Faça muita poesia no céu.
,

Quando passo na frente da A Brasileira, em Lisboa, e vejo o poeta sentado lá,
tão solitário, apesar de tanta gente em volta, me dá uma vontade danada de ir

lá conversar com ele. E já fiz isso. Já fomos vizinhos, morei pertinho, quase ao

lado, e passava sempre por lá. De repente, volto a morar na região.
*Escritor, editor e revisor - Cadeira 19 da Academia Sulbrasileira de

Letras. Fundàdor e presidente do Grupo Literário A ILHA, que completou
40 anos em 2020. Http://luiz�arlosamorim.blogspot.com.br
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t JUAREZ VIE'IRA

DOMICIANO
Sepultado. aqui na última quarta-feira, 16, o os 60 onos,

Juarez Vieira Dornlclono, ele que proflsslonclrnente
otuou por mais' de 40 onos na Reloloorlc Mertins,
aliás mantendo. a tradição. iniciada por seus pais, os
soudosos Jo oquirn e Dina Vieira Dornlclono.

Há um ano. e me lo, Juarez, ou Duca como. era conhecido

e chamado. por seus orniqos, perdeu a esposo, Leo.nete,
mas contlnucndo a receber o. carinho de seu filho. Victor que lhe deu dois netos.

Deixou também os lrrnõos Jair, Jolro, Jolson, Joc qulm, Jadna, Jane, Jadir, Janice,
Juçara, Jaira, Joeire e Janete.

Poder Judiciário

JUSTIÇA ESTADUAL
Tribunal de Justiça do Estado de Santa Catarina

2" Vara Cível da Comarca de Laguna
Rua Arcângelo Bianchini, 69 - Bairro: Progresso - CEP: 88790-000 - Fone: (48)3644-

8356 - Email: laguna.civeI2@tjsc.jus.br
USUCAPIÃO N° 5000951-76.2019.8.24.0040/SC

AUTOR: ALEXANDRA PEREIRA RICH
EDITAL N° 310003710666

JUIZ DO PROCESSO: PABLO VINICIUS ARALDI - Juiz(a) de Direito
Citando(a)(s): Interessados, Incertos, Ausentes e desconhecidos

Prazo do Edital: 30 dias

Descrição does) Bem(ns): O imóvel usucapiendo constitui-se de uma área de 352m2
localizado na Travessa Onofre Stupp, n. 112, Bairro Portinho, no Município de Laguna/
SC, com as seguintes medidas e confrontações, conforme mostra a planta em anexo:'
Frente a nordeste, com 11,00 metros, extrema com Onofre Stupp; Fundos com sudoeste,
com 11,00 metros, confrontando com Rogério Alano e outros; Lateral ao sudeste, com
32;00 metros, confrontando com Silvana Agostinho Medeiros Adriano e; Lateral ao

noroeste, com 32,00 metros, confrontando com Rita Maria de Barros Pinho. Prazo Fixado

para a Resposta: 15 (quinze) dias. Pelo presente, a(s) pessoa(s) acima identificadats),
atualmente em local incerto ou não sabido, bem como seu(s) cônjuge(s), se casada(o)(s)
forrem), cónfrontante(s) e aos eventuais interessados, FICA(M) CIENTE(S) de que neste

Juízo de Direito tramitam os autos do processo epigrafado e CITADA(S) para responder
à ação, querendo, no lapso de tempo supramencionado, contado do primeiro dia útil

seguinte ao transcurso do prazo deste edital. ADVERTÊNCIA.: Se o réu não contestar a

ação, será considerado revel e presumir-se-ão verdadeiras as alegações formuladas pelo
autor (art. 344 do CPC). Será nomeado curador especial no caso de revelia (art. 257, IV
do CPC).E para que chegue ao conhecimento de todos, partes e terceiros, foi expedido o

presente edital, o qual será afixado no local de costume e publicado 01 (uma) vez(es), sem
intervalo de dias, na forma da lei.
Documento eletrônico assinado por ELIANE DEMETIÜO JOSE DA SILVA, Técnico
Judiciário, na forma do artigo 1°, inciso III, da Lei 11.419, de 19 de dezembro de 2006.

A conferência da autenticidade do documento está disponível no endereço eletrônico

https://eproclg.tjsc.jus:br/eproc/externo_controlador.php?acao=consulta_autenticidade_
.

documentos, mediante o preenchimento do código verificador 310003710666v2 e do

código CRC 4ae513b6.

Artigos ou cartas, envie para redator@jornaldelaguna.com.br.
Artigos devem ter 2.300 carácteres e ser acompanhados do nome do autor.

--
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A NOVA DIRETORIA.DAACADEMIA
DE LETRAS DE LAGUNA

Emposse remota realizada fiaúltima sexta

feira, 11, a nova diretoria da Academia de
Letras do Brasil de Santa Catarina, Seccional
de Laguna que regerá a gestão 2021/2023,
tendo como presidente Leamir Antunes da

Rocha, vice JoséHenrique de Souza, secretário
Evandro dos Passos Farias, tesoureiroArnaldo

Mendonça de Limas, Relações Internacionais
Adilcio Cadorin, conselho fiscal, titulares
Flavio Rodrigues eAntonio Carlos de Oliveira
e suplentes Rodrigo Bento e Karmensita
Almeida da Rocha Cardoso.

Entre os planos da nova diretoria, a casa da
Academia e a segunda coletânea.

Faleceu na última terça-feira, o advogado dr.

Gelson Luiz de Sousa; 59 anos, atuandó junto com outros

dois causídicos da cidade, Ernesto e Leandro Bento.

Destaque-se que no governo do ex-prefeito Célio

Antônio, entre janeiro de 2005 e dezembro de 201 2,
foi procurador-geral de Laguna. Até esta semana

atuava na assessoria jurídica da Flama- Fundação
.

Lagunense do Meio Ambiente. Deixou a esposa, Rosane

e ,os filhos Rodrigo, Rodolfo e Heitor.

Sentimentos.
O presidenfe da subseção da OAB local, advogado dr. l.eondro Schiefler Bento,

disse "lamentar a morte do extraordinário, amigo, fiel, um colega 'exemplar. Deixou
sua marca e boas lembranças. Só nos resta agradecer pelo tempo em que nos

oportunizou a convivência", resumiu.
Luto por três dias

Ao tomar conhecimento do seu falecimento, ainda na terça-feira, o prefeito Samir
Ahmad decretou luto oficial no município, por três dias.

Entusiasta pelas coisas de Laguna, faleceu no

domingo, 1.3, aos 85. anos, Ricardo Fiuza Brondl, filho
de Jacyra (Fiuza) e Ignácio Otto BrandI.

Era casado com Maria de Lourdes, com quem teve

cinco filhos (Norton, já falecido, Erwin, Adriano, Jacira e

Ricardo), que lhes deram 12 netos e seis bisnetos.

Profissionalmente atúou no Banco Inco, Codisc,
Generalli do Brasil (Seguros) e Ecad.

Músico dos mais renomados, fundou inicialmente o Jazz Lagunense e depois o

Conjunto Melódico Ravena, conhecido e famoso em todo o Sul do País, ao lado

de Alvaro Alano, Custodio Ezequiel de Souza, Emanuel Maiato, Helio Dias, Jairo
Siqueira, Luiz Carlos Ambrozlnl, Mauro Camilo, Nilton e Orgel Ávila. Mais tarde

ainda entraram no conjunto, Marinho e Lima.

t 'GELSON LUIZ
DE SOUZA

t RICARDO
FIUZA BRANDL

i
II

M
N

CASAS - APARTAMENTOS - SALAS COMERCIAIS - GALPÕES - TERRENOS

(48) 3644-2222/ (48) 98474-00041
WWW.IMOVEISJAIME.COM.BR·

Avenida Colombo Machado Sa1l68, 1451 Centro Comercial Tordesilha.s, sala 105/ Laguna se
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Uma rua, uma história
Fernando de Bulhões (verdadeiro nome de Santo Antônio), nasceu
em Lisboa em 15 de agosto de 1195, numa família de posses. Aos
15 anos entrou para um convento agostiniano, primeiro em Lisboa e

depois em Coimbra, onde provavelmente se ordenou. Em 1220 trocou
o nome paraAntônio fi ingressou na Ordem Franciscana, na esperança
de, a exemplo dos mártires, pregar aos sarracenos no Marrocos.

Após um ano de catequese nesse país, teve de deixá-l� devido a uma

enfermidade e seguiu para a Itália.A saúde sempre precária levou-o a

recolher-se ao convento de Arcella, perto de Pádua, onde escreveu uma série de sermões para domingos e dias santificados, alguns dos

quais seriam reunidos e publicados entre 1895 e 1913. Dentro da Ordem Franciscana, Antônio liderou um grupo que se insurgiu contra

os abrandamentos introduzidos na regra pelo superior Elias.Após uma crise de hidropisia, Antônio morreua caminho de Pádua em 13 de
junho de 1231. Foi canonizado em 13 de maio de 1232 (apenas 11 meses depois de sua morte) pelo papa Gregório IX. A profundidade
dos textos doutrinários de santo Antônio fez com que em 1946 o papa Pio XII o declarasse doutor da igreja. No entanto, o monge
franciscano conhecido como santo Antônio de Pádua ou de Lisboa tem sido, ao longo dos séculos, objeto de grande devoção popular.
Sua veneração é muito difundida nos países latinos, principalmente em Portugal e no Brasil. Padroeiro dos pobres e casamenteiro, é
invocado também para o encontro de objetos perdidos. Sobre seu túmulo, em Pádua, foi construída a basílica a ele dedicada.

Laguna ontem... Gente
de nossa terra

Renato Augusto Carneiro
*30/09/1918
t 28/06/1995

1976, chegando antes
a ocupar as funções
de contra-mestre e chefe de abastecimento

d'agua de todo o porto. Era casado com

Petronilia (Mattos), com quem teve 'oito
filhos. Morador do bairro de Magalhães
deu importante' contribuição a Sociedade
Recreativa 3 de' Maio, colaborando na

construção da nova sede e -até por isso tendo.

recebido. justa homenagem daquele clube.
Faleceu em 28 de junho de 1995.

Um lagunense batalhador, aqui nascido
em 30 de setembro de 1918, filho de Rita

. (Soares) e de Antonio Augusto Carneiro.
Cedo destacou-se no meio futebolístico da

cidade, jogando nos principais clubes e até

recebendo convites; para ir Jogar em outras

cidades, preferindo continuar em sua terra

natal, ingressando . profissionalmente no

Porto, como artífice de estrutura de obras e

metalurgia, popularmente chamado de ferreiro
e ali se aposentando em 26 de outubro de

Em registro de 1924, do arquivo de CarlosAugusto
Baião da Rosa, o então tine Teatro 7 de Setembro.

o Centro Cultural e Social SantoAntônio,
nos dias atuais.

tempo, exatamente a

1937, a bonita Capela'
de Nossa Senhora dos
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'Dona Salete (Folchlnl],
uma simpatia de pessoa,
em companhia do marido,
dr. Sidney Bandarra

B'arréirós, filhas, netos
é demais familiares,
brindará idade nova na

Fotógrafo dos mais

conhecidos da cidade,
sempre como fotos

maravilhosas, de aniversário
na quarta-feira, 23,

. Ronaldo Amboni. Na foto

"
l.{)
O
N

U
(f)
..........
CO
«
O

GONÇALVES PACHECO
FAUSTINA & BATISTI
ADVOGADOS ASSOCIADOS

Orlando Gonçalves Pacheco Júnior
OAB/se 17.164

Marlon Testoni l3atisti .

OAB/se 32.631

Eduardo Faustina da Rosa
OAB/se 30.982

Melina Trajano Fechine
OAB/se 57.007

'

Percye Manoel Félix Alves,
ele funcionário aposentado
da Celesc e que também
atuou no rádio local, em
contagem regressiva para
comemorar o aniversário dela

Juclane Rebello de

Souza, uma das festeiras

responsáveis pela'
edição da Festa de Santo

Antônio deste ano

r
- ------------.---

..

,-Clínica'�
á1JtJ'1«bCVt:t;t;a

Saúde .Integrada !

\�� Dentista \�Dermatologista �

\� Nutricionista
,

,,!tyPsicóloga
C9 48 3 6 ..2884
(94899987 ...1392

1
Locàl: Rua Duque de C�xia$, n(l100, J'

Ca��r(l,._:L����(v:róxi�o. a1��a::��l- ,_j Ti
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Médico lagunense
Matheus Villa Moraes,

trocará d-e idade na

próxima quinta-feira, 24

.�

Completàndo dois anihos,
o pequeno Théo, que junta

'com
o irmão Cauã, são

herdeiros de Suellenn e

Fabricio Carneiro Martins,.
da nossa querida PESCAF

Marta e Gelson Emerick,
da Paraiso Presentes,

ainda essa semana

comemoram 30 anos de
'.

um feliz casamento.

E ainda... ,

I> Durante a última trezena de

Santo Antônio, realizada na noite de

domingo, 13, o pároco Lenoir Becker

divulgou a nominata dos festeiros

para o próximo ano. Confira: Clarice
Garcia Rebello, Daniela da Silva

Godinho, Simoni Cabral Firmino,
Nicole Rech, Ingrid Brandão

Sartor, Mayara Bitencourt' Bento,
Roseline Amorim Jacinto, Larissa

Batista Fernandes, Heloísa Cardoso
de Oliveira, Rosilda Bitencourt

Cordeiro, Maria Carolina de Andrade,
Milene de Oliveira. Anacleto, Rosane
Bento, Teobar Maurício de Oliveira,
Antônio Henrique Jr., Rodolfo Brandi

Mattos, Marlon Barbosa, Mauro

Sergio Fernandes Silva, Thiago

Zelindro, Jardel Mendes Vieira,
Mário José -de Oliveira, Gustavo

Teixeira Barzan, Bruno Moreira

Torquato, Thiago Nedeft Netto,
Maurício Baungarten de Ulyssea e

Rodinei Ribeiro Schirnltz,

o melhor
investimento
para o seu

Invertia

Torneira Multitemperatura Hydralar
4T(Hydra)

D@�R$11,99
.

- . Total: R$1I9.90

Torneira Eletrônica Lumen(Hydra)

8��R$22,79
Total: RS 227.90 .

,
'

.DuchaMultitemperatura
SS 3T (Hydra)

V@�R$ 4,39
� �� Totlll: R$43..90

TorneiraMultitemperatura Slim 4T (Hydra)

B@1(R$20,99 -

Total: RS 209.90

Ducha Eletrônica Nd (Hydra)

. ;j7l/il�
��

,�'-'>-i

�;;:;::--- Acqua Storm Ultra Eletrônica

I (Lorenzetti)

1 V@� R$ 44,95
.

.

Total: RS 449.50

D@�:R$9,99
Totat RS 99.90
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Concursos Telefones Úteis
ACIL.. , : : 48-3646-0336

.

CDL : : .48-3644-0405

Capitania dos Portos ;
.. 48-3644-0196

Casan .. : : , .48-3644-8100

Celesc 0800 48 0196

APAE ,' .48-3647-0446

Central de Informações Turísticas 48-3644-2441

CorpodeBombeiros 193/ (48)3647-7853
Correios., , .48-3631-3118

Defesa Civil. .48-996601054 .

Delegacia de Proteção à Criança, Adolescente, Mulher e

Idoso (48)3647-7781

Delegacia de PolíciaCívil. 48-3646-0469

DelegaciaReg. (Detran) 48-3644-0089

Disk Denúncia 181

Epagri : A8-3647 - 7786

Fórum de Justiça .48-3631-9221

GuardaMunicipal. .48 -3647-3059/48-99660-2393

Guincho 48-3644-4698

Hospital. .48-3646-0522

IGP..

,

: : .48-3647-7808.

IPHAN � .48-3644-1144

PolíciaAmbiental. 48-3647-7880

Polícia Militar 190/48-3647-7955

Polícia Rodoviária Estadual.. 198

Polícia Rodoviária Federal.. � 191

Porto de Laguna 48-3644-0183

Prefeitura Municipal de Laguna :
.. .48-3644-1655

Previdência Social. 135

Procon 48-3646-0833

SAMU 192/48-3644-5326

Vigilância Sanitária .48-3644-1229

. �

.HaVagas·
SERVENTE DE LIMPEZA..

Vagas disponíveis no Sine. Atendimento através de

agendamento marcado previamente pelos telefones .(48)
3647-7775 ou 3647-7776.

- � �-

Esportes
SÉRIE C: CRICIúMA VOLTOUAVENCER

Após derrubar
nos pênaltis, ao forte
América .mineiro,
pela Copa do Brasil,',
o Criciúma, parece,
acordou e no domingo,
,13, pela série C

(Terceirona) do RUA DUQU:E DE CAXIAS.115 - CENTRO· LAGUNA

Campeonato Brasileiro,
venceu ao Ypiranga, de Fonelfax: (48) 3644.1930
Erexim (RS) por 2 aI,
alcançando a segunda colocação de sua chave, com sete póntos ganhos.

Agora, amanhã, 19, o Tigre sulino irá aarena Barueri, em busca de uma
vitória contra o Oeste.

'

.

'o registro' é de 1941, apresentando o Lamego. Entre os que o nosso pessoal
identificou; o goleirão Dalmo Mendes Faísca, Becão, Galego, Amadeu,

João Salame, Carioca e Marcos.
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.r�íi!�i�ulJ��re"",
empreendedorismo surgiu
no decorrer da trajetória
profissional, mas o interesse por
moda acompanha a lagunense
Fráncielle Leonardo Tavares
desde a infância.

Administrando seu próprio
negócio há seis anos, a filha
de dona Adilza Leonardo e

de "seo" Anselmo Tavares,
acumulou uma vasta bagagem

Francielle
-

<""

Leonardo Tavares

Meu sonho é - viajar pelo mundo

O que me tira do .sério - falta de caráter e mentira

Sou fã n° 1 - do meu filho e do crescimento dele

Meu amuleto da sorte é - uma medalha de São

Bento que levo comigo onde eu for

O que mais gosto no meu trabalho é - 0\
contato com as pessoas. Aprendo e ensino um

pouco todos os dias

em sua carreira: "Comecei aos 14 anos como vendedora na

Tacko Papelaria. Fui auxiliar administrativo, auxiliar financeiro
e monitora de expansão na área comercial em empresas de nossa

_ cidade", recorda.
Vaidosa desde os primeiros passos, ela destaca que a paixão

por roupas e acessórios femininos, segmento em que atua

no momento, cresceu com ela: "Quando criança amava uma

maquiagem, espelho e os saltos da minha mãe. Aos quatro anos,

troquei a chupeta por um par de botas de camurça e umameia calça
branca toda trabalhada".

Formada em Processos Gerenciais, a lagunense explica um

pouco sobre o seu espaço: "Tenho uma loja on-line e possuo urna

espécie de show room, onde as peças ficam expostas, separo os

pedidos e realizo as entregas", explica.
Sobre os desafios enfrentados diariamente, Francielle pontua alguns deles: "Encaro vários diariamente, mas ainda acho que o uso da

palavra concorrência é o maior deles. Para mim ser concorrente é um adjetivo que não me cabe, Trabalhamos com o mesmo segmento,
mas de formas diferentes. Acredito em parceria, em compartilhar informações, ideias. Ver a minha colega evoluir me faz feliz e me dá

ainda'mais forças para batalhar pela minha evolução", analisa.
Mãe de Caio, ela garante que quem lida com vendas precisa de comprometimento, responsabilidade, e muita força de vontade: "Amo

trabalhár com o que faço, decidir o formato que posso dar para o meu negócio, administrar o meu horário, o que me possibilita também

estar mais presente na vida do meu filho".

,
Sobre o que a atividade lhe proporciona de melhor, elenca: "Interagir com as pessoas. Conhecer a história delas, auxiliar com (1) look

certo, elevar ii auto-estima, participar de alguma forma dos momentos especiais delas, sem estar lá de fato. Costumo dizer que não faço
clientes, construo amizades".

Com muito a viver pela frente, a profissional é só orgulho do que construiu até aqui: "Sempre digo que herdei do meu pai a inteligência'
e da minha mãe a coragem e força de vontade. Eles foram meu alicerce para que eu fosse em busca do que me tomasse o que sou.

�6Uf;rÀ.;)SEX1W-FE1RA',;U� DE'1UNRQ DE.Q(i)Qll ir. O
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Henio
CaldolO

CORRETOR DE IMOVEI-S
PlAHlIIo DE VEIIDAS

[4813641·0024/99986·1119/98400·0024
www.henioimoveis.com.br

-------------------------------------:----------------------'---------.."....---
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. Morador da avenida beira mar, no Mar Grosso,
ainda outro dia depositou o seu lixo em frente ao

edlflclo, onde reside, por volta 15h e acreditem,
só foi recolhido depois das 21h. Tem dó!!!

Valorizar a reportagem é fortalecer o

jornalismo. A ACI-Associação Catarinense
de Imprensa lançou na noite de terça
feira, 15, o Prêmio OCESC/ ACI DE

JORNALISMO, que vai. distribuir 70 mil em

prêmios às produções jornalísticas nas

mais' diferentes categorias.No lançamento
virtual, a presença de dois jornalistas
premiados, o carioca Van Boechat, da TV
Bandeirantes e Ascânio Seleme, ex-diretor
de redação do jornal O Globo.

Márcio Cardoso, o conhecido- Puruca foi- eleito

por aclamação, para a presidência da Escola de
Samba Xavante. Lembrando que ele já dirigiu a

taba xavantina em outras oportunidades.

Soltas
Mesmo com pouca
informação, ao que
parece, o nosso

Mercado Público,
só terá uma nova

licitação, em .....julho.

A tão badalada Tomada
de Laguna, que chegou -

a ser anunciada para
julho, pelo visto, em face
da desgraçada covid-19,
deve mesmo ficar para
outra data, talvez em
novembro.

Para que ninguém
esqueça: a vacina boa é

aquela disponível,
com duãs doses.

No Café com o

prefeito, da última
segunda-feira,
pela Difusora, FM
91.2, com Batista
Cruz, o prefeito
Samir falou em

tantas obras a

sere-m realizadas

que, se saírem,
a terra de Anita

,,-vai se transformar
num paraíso,
ah ••vai!!!

o programa Jóta
Raulino e o Cidadão,
na Rádio Hits, FM 87.9,
de sábado passado
entrevistou e entregou
o Troféu Boto Pescador

para o ex-prefeito,
engenheiro Mauro

C.andemil, que deve ter.
falado sobre tud-o que
fez, mas não da herança

.

(financiamentos no

BRDE e Caixa) que
deixou. Já amanhã,
o focatlzado será
o prefeito Joares

Ponticelli, de Tubarão, .

que deve ganhar (surpreendentemente com apoio do prefeito
daqui) a rodovia Ageu Medeiros, ligando a cidade azul com
as praias do Farol e região e a ponte da Madre.

GalaDD
MADEIRA��E MA.TERIAI.S PARA (;QNSTRUÇÃO

Rua João 'Camilo;, n�' 119 483644-0473
fairro progresso,- Lagüna/SC . 996 rO-41 00

galE!�,o.madeir(l,�@hotmail.çQm GiBlSll(1e Roam·••ilGto
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"É um

inenarrável de
sentimento
ver todas

,-:",,:estas crianças e adolescentes
fardados aqui dentro do

colégio. Ela tem significado
especial, pois o universo
militar é recheado de

simbolismos, então, tudo o que
tem dentro da rotina militar
remete a símbolos, medalhas,
formaturas. Representa a

transformação do aluno,
onde ele vai acabar tendo o

sentimento de pertencimento
ao colégio e se identificar
com a instituição", explica
o disse o diretor Peterson do

Livramento, tenente-coronel
dá corporação.

Durante solenidade

�"lealizada no início da noite da
Ultima segunda-feirá, 14, os

139 alunos do Colégio Policial
Militar Feliciano Nunes Pires,
Polo Jerôni�o' Coelho, de
nossa cidade participaram
da conhecida "formatura do

fogo", com todos a partir
de então usando fardas, que
para a aluna Valentina P.N.
de Holanda, do sexto ario " é
um símbolo de organização,
padronização e disciplina,

.

representando o orgulho de
fazer parte de uma instituição
de ensino que é considerada
uma das melhores do estado.
Esse .dia ficará marcado em

nossas memórias e que seja
�empre lembrado como início
de aprendizagem, oportunidade
.e muita responsabilidade",
falou.

Conforme .palavras
.

do
diretor geral Tenente Coronel
Peterson do Livramento, "mais
do que ser um uniforme, a

.:i;'Tarda .

traz responsabilidades
a mais para o estudante. É
um sentimento inenarrável

de ver' todas estas crianças e

adolescentes fardados aqui
dentro do colégio. Ela tem

significado especial, pois o

universo militar é recheado de

simbolismos, então, tudo o que
tem dentro da rotina militar
remete a símbolos, medalhas,
formaturas. Fleptesenta a

transformação do
. aluno,

-onde ele vai acabar tendo o

sentimento de pertencimento
. ao colégio e se identificar com
a instituição". Ele também
lembrou que "daqui para frente,
com. o uso da farda os alunos
terão outras obrigações lustrar
os sapatos, ajeitar a fivela,
passar a farda e estar sempre

.

impecáveis".
Outros destaques

Estudante do 7° ano, Leila
Novaes Mendes, 12 anos, foi
uma das primeiras alunas que
entraram para o colégio, ela
foi a 'aluna do dia'; no caso

sendo responsável j)or ser a

representante de todos os seus
! colegas. Bastante nervosa,
disse que "no início, até tinha
ficado com medo de ser a'

encarregada, mas depois, na

continuação vi;a importância
,disso para o colégio e aceitei a
missão".

Integrando 'a solenidade,
alguns alunos foram

homenageados com. as

condecorações de Honra

ao Mérito Intelectual, um

reconhecimento pelas boas
notas obtidas no trimestre.
Coronel Jefer Francisco

'Fernandes
Engajado na luta pára

trazer o Colégio Policial
Militar para Laguna, .e sempre
prestigiando com sua presença,
o Coronel Jefer Francisco

, Fernandes, que atualmente

-comanda a 8a Região Policial

Militar, em Tubarão, fez

questão de lembrar 1984,
quando estudante da Escola
Técnica Federal de Santa

Catarina, e sabendo da abertura
do Colégio Militar, em nossa

capital, não teve dúvida e lá foi

estudar, integrando a primeira
turma culimando com uma bela
carreira na Polícia Militar de
Santa Catarina. Disse que desde
_o começo sabia da importância
que era uma grande instituição
de ensino em Santa Catarina.
Inicialmente restrito à capital

· do estado, o educandário foi

ampliado e passou a está;
presente em cidades como

Blumenau e Lages. Laguna é
uma das mais recentes, tendo
a implantação sido efetivada
em 2020, depois de longos
seis anos de luta,Laguna
e os lagunenses sabem

que Fernandes, participou
ativamente das tratativas para
a vinda do CFNP para a terra

de Anita, justo quando aqui
comandava a Polícia Militar.

Em seu discurso, Jefer disse
que "me vi [neles] e faria tudo
de novo. Envergaria a farda,
começaria do mesmo jeito, nas
cadeiras do colégio', pensando
no futuro e em ser alguém

·

melhor. E eu vejo isso em cada
um deles. Me emocionei. Fazia

tempo que não ouvia a canção.
do Colégio Militar ser cantada
por um corpo de mais de 140

lalunos", destaca o oficial, hoje
comandante da 8" Região de
Polícia Militar de Tubarão".

Destaques
Aluna do 6° ano, Valentina

Paes Neves de Holanda

(foto), 11 anos, foi uma das
homenageadas pela média :

·

conquistada no primeiro

FotolDivulgaç�o/LAGUNAAEROIMAGEM

trimestre. A filha de Andérsson
Carneiro de Holanda e Talita
Paes Neves obteve a média
9,57, a maior entre todos os

estudantes. A mãe de Valentina
salienta que a filha sempre
gostou de estudar e se dedica
bastante às tarefas e os trabalhos

escolares. Fascinada por.
Língua Portuguesa, a menina
está gostando da experiência de
estudar em um colégio militar:
"O nível dos conteúdos é bem

alto e os ensinamentos de

disciplina e respeito norteiam a

aprendizagem", destaca.

Poder Judiciário

JUSTIÇA ESTADUAL
Tribunal de Justiça do Estado de Santa Catarina

2' Vara Cível da Comarca de Laguna
Flua Arcângelo Bianchini, 69 - Bairro: Progresso - CEP: 88790-000 - Fone: (48)3644-8356-

·

Email:laguna.civeI2@tjsc.jus.b;
.

USUCAPIÃO N° 5001409-93.2019.8.24.0040/SC
AUTOR: MICHELLE DA SILVA CECILIO BITTENCOUR.T
AUTOR: ALEX BITTENCOUFlT DA FlOSA

EDITAL N° 310002485993

JUIZ DO PROCESSO: PABLO VINiCIUS AFlALDI - �uiz(a) de Direito
Citandofausj.Citandofaus): Requeridos ausentes, incertos-e desconhecidos.
Prazo do Edital: 60 dias, _

Descrição does) Bem(niK Um 'terreno com área total de,282m2 localizado na rua

Manuel.Andrade de Oliv�i� 1978, loteamento Juliana, Cabeçudas, Laguna-SC, com as

seguintesmedidas e confrontações:
Frente ao Norte medindo lO,OOm e confrontando com a Flua Manoel Andrade de Oliveira;
Fundos ao Sul medindo l2,OOm e confrontando com Vilson Medeiros;
Lateral ao Leste medindo 25,OOm e confrontando com Reginaldo Bittencourt da Rosa;
Lateral a Oeste medindo 25,OOm e confrontando com Genílton Bittencourt.
Prazo Fixado'<para a Resposta: 15 (quinze) dias. Pelo presente, a(s) pessoa(s)
acimaidentificada(s), atualmente em local incerto ou não sabido, bem como seu(s) cônjuge (s),
secasada(o)(s) forfem), confrontante(s) e aos eventuais interessados, FICA(M) CIENT-E(S)
de queneste Juízo de Direito tramitam os autos do processo epigrafado e CITADA(S) para
responder àação, querendo, no lapso de. tempo supramencionado, contado do primeiro dia
útil seguinte aotranscurso do prazo deste edital. ADVEFlTÊNCIA: Se o réu não contestar a

. ação, seráconsiderado revel e presumir-se-ão verdadeiras as alegações formuladas pelo autor

(art. 344 do CPC). Será nomeado curador especial no. caso de revelia (art. 257, IV do CPC).E.
para quechegue ao conhécimento de todos, partes e terceiros, foi expedido o presente edital,

·

o qual seráafixado nolocal de costume e publicado 01 (uma) vez(es), sem intervalo de dias,
na forma da lei.

- -

·
Documento eletrônico assinado por CHARLES SILVA REIS, na forma do artigo l°,
inciso III, da Lei 11.419, de 19 dedezembro de 2006. A conferência da autenticidade do
documento está disponível-no endereço eletrônicohttps://eproclg.tjsc.jus.brfeprQc/externo_

.

controlador.php'iacao=consulta_autenticidade_documentos, mediante opreenchimento do

código verificador 310002485993v2 e do código CRC 67c278bl.
Informações adicionais da assinatura:

Signatário (a): CHAFlLES SILVA FlEIS
Data e Hora: 24/3/2020, às 18:32:12

De' segUnda-feira a sábado
das IOh às 12h e das 1411 às 19h.

Ao lacto do Destak Lanches, Fone: 9?8l72997iJi
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IMIGRAÇÃO ITALIANA NO SUL A PARTIR DE LAGUNA
Com uma série de documentários, o jornalista tubaronense Júlio Cancellier apresenta a interessante história

• Uma série de documentários do jornalista

tubaronense Júlio Cancellier, publicados
as redes sociais, está alcançando grande

n
íd L

'

repercussão. Nos VI eos, aguna e o ponto

convergente no processo de colonização
·taliana nos municípios do Sul do estado,
1

ossuindo grande valor histórico pois todos

�assaram por ali ao chegarem da viagem da

Itália.
No final do século XIX, os imigrantes

chegaram a Laguna de navio, com escalas no

Rio de Janeiro e Desterro, hoje Florianópolis.
Depois ,seguiam de canoas até Tubarão e

em carros de boi prosseguiam até a sede de
.

Pedras Grandes. O trajeto final era percorrido
a pé, por picadas abertas na mata. A Colônia

Imperial de Azambuja foi o marco inicial

desta aventura. Nos anos seguintes, as levas de

imigrantes destinado ao sul de Santa Catarina

continuavam desde Azambuja para os demais

núcleos.
São histórias da imigração italiana no Sul

do Estado contadas a partir da fundação da

'-Colônia de Azambuja, no atual município de

Pedras Grandes, no ano de 1877. Naquele ano,

chegaram os primeiros imigrantes vindos da

região norte da Itália, e que nos anos seguintes

município, com destaque para a gastronomia
turismo e o desenvolvimento especialmenn
do distrito de Caravaggio. Fatos do passado
como a fundação da Colônia Nova Veneza

a viagem do governador Hercílio Luz par;

participar da festa de São Marcos em 189:

e a chegada da gôndola são revisitados pell
autor, que colheu depoimentos e vasculho:

os arquivos históricos para montar I

documentário.

''Nesta série, revisitarmos o passado
seguindo os passos e o caminho aberto pelo
imigrantes a partir de Azambuja em 1877

que rapidamente se expandiu para todo Su

catarinense ..Os próximos episódios contarãí

histórias de Treviso, Siderópolis (que en

chamada Nova Belluno), Cocal do Sul

Orleans, Treze de Maio e Criciúma", anunci:
Cancellier.

Os documentários podem ser assistidos nc
canais www.facebook.comlcartcellieroficial i

www.youtube.comljuliocancellier

cenário da Colônia Imperial de Azambuja,
província de Santa Catarina de 1877. Como
era a vida na colônia nesta época Que
línguas falavam os italianos Como rezavam,
cantavam? O que comiam, bebiam e no que
trabalhavam? Qual a diversão preferida? O

que liam e como se comunicavam nesta terra

distante As casas onde moravam eram de

pedra? Os utensílios, móveis e ferramentas
traziam algum traço da origem? E para chegar
ao Brasil, que meios de transporte utilizaram?
São questões que o jornalista explica em

Azambuja 1877.
Em Urussanga 1878, além do relato

sobre a viagem da Itália para o Brasil, cinco
personagens atuais contam histórias sobre

como é a vida na região de colonização. Do
mais antigomorador ao mais jovem que busca

resgatar suas origens, e�contramos traços
marcantes da saga dos imigrantes e seus

descendentes no Sul de Santa Catarina.
Nova Veneza 1891 conta a história do

colonizaram Urussanga, Criciúma, Orleans,
Nova Veneza, Siderópolis, Treviso, Cocal do
Sul e Treze de Maio.

Esta história inspirou o jornalista Júlio

Cancellier a realizar o trabalho, que já tem

três documentários produzidos. Azambuja
1877 foi o primeiro vídeo lançado em 28 de

abril, por ocasião dos 144 anos da fundação da

primeira colônia. Na sequencia, foi publicado
o segundo vídeo Urussanga 1878 e agora

chegou a vez deNova Veneza 1891, que conta
a história da criação da colônia na capital
nacional da gastronomia italiana.

O primeiro documentário reconstrói o

PoderJudiciário

JUSTIÇAESTADUAL
Tribunal de Justiça do Estado de Santa Catarina

2" Vara Cível da Comarca de Laguna
.

RuaArcângeloBianchini, 69 - Bairro: Progresso - CEP: 88790-000 - Fone: (48)3644-8356 - EmaiJ:

lagunacive12@UscJus.br
USUCAPIÃo N° 5000648-28.2020.8.24.0040/SC
AUTOR: ZALM1RMORAESPIRES
RÉU: FERROVIATEREZACRISTINASA
RÉU: LUIS CARLOSNIEHUES

RÉU: CRlSLAlNEELIZABETEMAFIOLETEDE SOUSA
EDITALN° 310007764251

JUIZDO PROCESSO: PABLOVINICIUSARALDI - Juiz(a) deDireito
Citandotá(s): Interessados ausentes, incertos e desconhecidos
Prazo do Edital: 60 dias

Descrição do(s) Bem(ns):Uma Área de·8.722,37 m', as margens da BR 101, Bairro Itapirubá,Município
de Laguna SC, com as seguintes medidas e confrontações:
FRENTEAOESTE: Partindo doVI atéo V2, com o seguinte seguimento: 125,42 metros, onde extrema
comBR 101;
FUNOOS ALESTE: Partindo do V3 até oV4, com o seguinte seguimento: 130,03 metros, onde extrema
com Estrada de FerroDonaTereza Cristina;

.

LATERALAONORTE: Partindo doV2 até oV3, com o seguinte seguimento: 70,41 metros, onde extrema
com LlÚS CarlosNiehues, CPF :.440.119.039-49 - RI n? 18.360 ;

.LATERALAO SUL : Partindo doV4 até oVI, com os seguintes seguimentos: 66,77metros; onde extrema
com CrislaineElizabeteMafiolete, CPF: 059.369.919-03 - Posse

PrazoFixadoparaaResposta: 15 (quinze) dias.Pelopresente, a(s)pessoa(s) acima identificada(s),atuaImente
.

em local incerto ounão sabido, bem como seu(s) cônjuge(s), se casada(oXs) forrem), confrontante(s) e aos
eventuais interessados, FICA(M) CIENTE(S) de que neste Juízo de Direito tramitam os autos do processo

epigrafado e CITADA(S) para responder à ação, querendo, no lapso de tempo supramencionado, contado
do primeiro dia útil seguinte ao transcurso do prazo deste edital. ADVERTÊNCIA: Se o réu não contestar
a ação, será considerado revel e presumir-se-ão verdadeiras as alegações formuladas pelo autor (art. 344
do CPC). Será nomeado curador especial no caso de revelia (art. 257, N do CPC).E para que chegue ao
conhecimento de rodos, partes e terceiros, foi expedido o presente edital, o qual será
afixado no local de costume epublicado 01 (uma) vez(es), sem intervalo de dias, na forma da lei.
Documento eletrônico assinado por CHARLES S1LVA REIS, na forma do artigo 1°, inciso Ill, da Lei
11.419, de 19 de dezembro de 2006. A conferência da autenticidade do documento está disponível
no endereço eletrônico https://eproclg.1jscJus.br/eproc/extemo_controlador.php?acao=consulta_

.

autenticidade_documentos,medianteopreenchimento do código verificador310007764251v3 e do código
CRC 03c1ac93.

.

Informações adicionais da assinatura:
Signatário (a): CHARLES SILVAREIS
Data e Hora: 20/10/2020, às 16:17:35

EDITALDE CONVOCAÇÃO DEASSEMBLÉIA
GERALEXTRAORDINÁRIAPARAALTERAÇÃO DO ESTATUTO

AApae de Laguna, com sede na cidade de Laguna, naAvenida João Pinho, n"785, bairro MarGrosso,
através de seu Presidente, Antônio Luís da Silva Coelho, no uso das atribuições que lhe são conferidas
pelo artigo 35, Il, do Estatuto, para fins do artigo 25, I, CONVOCA todos os associados, através do

presente Edital, para ASSEMBLÉIA GERALEXTRAORDINÁRIA, que será realizada no dia

20/07/2021 às 18h30min. 'em primeira convocação e às 19 horas, em segunda convocação, a ser

-realizada de forma VIrtual- através do aplicativo GoogleMeet com a seguinte ordem do dia:

1. Homologar as alterações estatutárias deliberadas pelo Conselho de Administração da
.

Federação Nacional das APAES em 20 de abril de 2021 para acrescer os incisos VIT.A e VII.B no

artigo 35 do estatuto padrão das APAES, com a seguinte redação:
Art. 35. Compete ao presidente:
VILA - Os recursos financeiros mencionados no inciso VII deverão ser movimentados por meio de

cheques nominais, assinados pelo Presidente e pelo 1 ° Diretor Financeiro ou por meio eletrônico,
inclusive, pormeio de cartãomagnético. (NR)
VII.B - Na hipótese de a movimentação dos recursos efetivar-se por meio eletrônico, inclusive, por
meio de cartão magnético, fica autorizado ao Presidente ou ao Tesoureiro a utilização desses meios de

ê pagamento de forma individual e isolada, podendo realizar pagamentos, transferências, saques, emitir .

extratos, enfim, todas as operações financeiras necessárias à movimentação dos valores. (NR)
AAssembleiaGeral será constituídapelos associados especiais e contribuintes que a elacomparecerem,
quites com suas obrigações sociais e financeiras. (art.23)
Terão direito de votar os associados especiais que comprovem a matrícula e a frequência regular
há pelo menos I (um) ano nos programas de atendimento da Apae, e os associados contribuintes,
exigindo-se destes a adesão ao quadro de associados da Apae há, no mínimo, 1 (um) ano, e que

estejam em dia com suas obrigações sociais e financeiras. (art. 23, §1°).
No caso de procuração, esta deverá ter firma reconhecida em cartório, sendo que o outorgante e o

outorgado deverão ser associados daApae, (art. 23, §2°)
,

Não se admitirámais de uma procuração por associado especial ou contribuinte. (art. 23, §3°).
AAssembleiaGeral instalar-se-á, em primeira convocação, com a presença damaioria dos associados,
e, em segunda convocação, com qualquer número, meia hora depois, devendo ambas constarem dos
editais de convocação, e nos termos do art. 25, I, para a finalidade de homologar as alterações do

estatuto, será exigido o voto concorde damaioria simples dos associados daApaenaAssembleiaGeral
Extraordinária especialmente convocada para esse fim. (art. 27, § único).
Laguna, 02 de junho de 2021.

Antônio Luís da Silva
Presidente daApae de Laguna
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Perfil
MARIA LUIZA
DAGHER

o contato com as flores faz' parte
do dia a dia de Maria Luiza Dagher
desde a infância. Em sua terra

natal, Pires dos Rio, Goiás, não
era raro vê-Ia acompanhando a

mãe, dona Rosana, no contato direto com'as plantas e a natureza.

Estudante de Arquitetura e Urbanismo, na nossa Udesc, "Nina", apelido cãrinhoso que ganhou do avô, decidiu
.

transformar seu dom em negócio e hoje comercializa buquês e assinaturas mensais de arranjos em Laguna e toda regrao.
A ideia de criar esse tipo çle serviço surgiu durante a pandemia: "Fiquei muito tempo em casa e intensifiquei meu cuidado com as flores que tenho por
aqui. Conversando com amigos fui incentivada a seguir nessa área. Aproveitei que teríamos datas comemorativas, comecei a divulgar e aqui estou".
Em sua rotina, além dos estudos, Nina vivencia o direto contato com as flores: "Cuido do que tenho, recebo as

flores frescas,· preparo, hidrato. adapto as que necessitam de temperatura adequada e assim administro meu dia".
=f Sobre o que' a atividade lhe proporciona de melhor, a goiana elenca alguns pontos: "Além do contato direto que as plantas me

proporcionam, a oportunidade de através do meu -trabálno transmitir uma mensagem para quem está recebendo um buquê é gratificante".
E engana-se quem pensa que tudo é feito de forma padrão. Tudo é feito de forma exclusiva: "Procuro conversar com o cliente para extrair ao máximo
seja sobre a personalidade de quem vai receber ou o canto ou móvel em que as flores ficarão, para que tudo orne da forma mais perfeita possíveJ"�,::)
Sobre a cidade, a "laqumsta" abre O coração: "Gosto não apenas da cidade, mas de todo sul do estado. O ritmo de Laguna me encanta. Claro que é

preciso considerar que o município poderia investir e ir muito além d@ temporada, trazendo mais atrações para o ano todo, mas considero um bom

lugar para se viver".

@fone (48) 3644-4293'

� contato@.ibbio,c9m,br

@j.http://www.ibbio.cem.br
-.�

JLKids
(�.

LUÍS FELIPE'

VICENTE

MATIAS,
dois anos, ,.

acompanhado da.
_

vovó Milene e'

do padre Itamar
Faísca, durante
a missa das

crianças, realizada
no último

domingo, 13.

BETlNA ODEBRECH1' DA SILVA, estudante do
Colégio Militar Feliciano Nunes Pires, foi um dos

destaques pelas excelentes notas obtidas, para orgulho da
mãe Tatiane e do pai Marcelo Spillere da Silva.Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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BICENTENÁRIODEANITAGARlBALDI
DiVUlgado calendário comemorativo do estado

.

ACotnissão Estadual Comemorativaao Bicentenário de Nascimento de Anita Garibaldi
acaba de divulgar a programação para o ano de 2021 em Santa Catarina, tanto das
atividades já concluídas, quanto dasque ainda serão realizadas.AFundaçãoCatarinense
de Cultura (FCC) prevê, para o julho, a abertura da ExposiçãoAnita Garibaldi 200 anos:

Vida, Coragem e Paixão. No mês de agosto será realizado um Colóquio Internacional
sobre a vida da heroína de dois mundos, bem como umamostra de filmes e um desafio

.

literário. r '&i,

O calendário estadual inclui cerca de 160 eventos promovidos por diferentes entidades,
órgãos e prefeituras que integram o projeto. As informações foram organizadas pelo
Instituto CulturAnita, de Laguna e inseridas na agenda.

'

Em breve, a região da Emília Rornagna (Itália) lançará uma página na Internet e um

@ Code com aprogramação do Brasil e da Itália, em comemoração ao aniversário de
nascimento de Anita Garibaldi. No sábado, 12, foi aberta a mostra "Anita Garibaldi e
la Romagna tra arre, storia eterrítorío", no Museu e Biblioteca Renzi (Borghi, Itália),
entidade parceira na realização das homenagens à catarínense.
AnodeAnita
O governador Carlos Moisés instituiu o Ano Comemorativo do Bicentenário de
Nascimento deAnitaGaribaldi pormeio de decreto. Desde 2019, a Fundação Catarinense
de Cultura (FCC) vem' trabalhando na preparação das programações que marcam este
ano. Criada para organizar as comemorações, a Comissão Estadual Comemorativa ao

Bicentenário deAnitaGaribaldi foi instituídapormeio da Portaria FCC n?39/2019, e tem
o objetivo de promover e difundir ahistória da heroína catarinense.

ultura

Av. Senador Gallotti,
360,Mar Grosso.
Fones: 3647 2920
e 3647 1166.

oMi:xChoperia eRestaurante oferece
seu cardápio completo pelo delivery.

1ttj"-....lll�rI"4'""= Mais informações através dos telefones
36472202 ou 984532029.

PIZZARIA DA PRAIA

A melhor pizza da região, com

atendimento especial. Vá conferir!
Av. João Pinho, 1174 - Mar Gross6�
- Delivery Fone (48) 3647�0585.

HappyHour.

.

. Guilherme Santos gui.santos.pp@gmail.com

Empreendedores lagunenses contarão
como sé reinventaram na pandemia

Na próxima quinta (24) acontecerá no Laguna Tourist Hotel a Assembleia Gerai Ordinária do CEJESC o Conselho Estadual de
Jovens Empreendedores de se Ror conta da pandemia. apenas algumas pessoas da diretoria da entidade e organizadores do
evento estarão presentes. Porém, tudo poderá seracompanhado online peloYou'Iube do CEJESC
Os ma!s de 1600 associados da entidade espalhados pelo estado inteiro e qualquer pessoa do mundo que acesse o canaí,
POderao acompanhar um bate-papo na quinta (24), a partir das 19h, com empreendedores da nossa cidade ligados ao ramo da
Cultura e turismo, que fàlarão COmO se reinventaram no último ano,vencendo a crise que tanto afetou estas áreas.
Na sexta (25), os coordenadores de núcleosjoverwde diversa:S cidades do estado se reúnem para uma assembleia geral onde
serão debatidas as futuras ações do CEJESC, como as próximas ações. capacitações e diretrizes a serem seguidas pela entidade.
Falando em capacitação, os coordenadores de núcleos dejovens empreendedores de diversas cidades se reunirão no sábado

��61, na �ossa vizinha, Tubarão, para um treinamento de lideranças e também a comemoração dos 33 anos da AJET, primeira

S
SOCiaçao deJovens empreendores do Brasil.
era um fir]al. de semana demuito aprendizado, sem dúvidas. E voce. pode fazer parte disso, se capacitar e fazer networkinq com

��preendedores da (idade e do estado inteiro, basta parrtcipar do Núcleo de Jovens Empreendedores de Laguna..Siga o

�ela.guna no lnstagram, confira todos os detalhes desse evento e entre em contato, dizendo que quer fazer parte. Voce vat se
surpreender com todas às possibilidades e trescimento pessoal e profissional que o assoctativisrnojovern pode trazer pra você!

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Um tralamenlo
*

HOSPITAL
VETERIN-ÁRIO

•

Pelo olhar do tenor e artista plástico João
Rodrigues Jr., o frontão da Igreja Matriz
Santo Antônio dos Anjos, considerada

uma das mais belas do estado.
Encaminhe sua foto para redator@
jornaldelaguna.com.br e participe!

\

par·pel! CONSUlTAS ., aRURGIAS - VA(INAÇÃO
DIAGNOSDCO POR IMAGEM

ImRHAÇÃO (OM MONITORAMEITO 24 HORAS

. 00 vital.hospitalveterinario
r www.hospitc:dveterinarioYltal.com:br
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